## Nuit pour piano

composition: 1995-96

création: 1996, Madrid, par Alain Neveux

durée: 11'

éditeur : Jobert

également au répertoire de Bertrand Chamayou, Jean-Michel Dayez et Jean-Louis

Delahaut

Cette pièce tire son origine thématique de la musique de scène « Le complexe du pilote », écrite en 1991 à l'intention d'un spectacle de marionnettes. L'idée musicale de « Nuit » y apparut pour la première fois, au milieu d'une berceuse ; plus tard, un remaniement scénique lui fit donner naissance à une page isolée, intitulée « Petit choral onirique », destinée à accompagner une courte séquence de jeux d'ombres. Il s'agit donc, dès le début, d'une thématique liée à l'univers nocturne, ce qui explique que le titre « Nuit » se soit imposé naturellement lorsque, plusieurs années plus tard, j'ai commencé à voir se développer cette idée au sein d'une forme élargie.



Au cours de cette période de maturation, la vision intérieure d'une lente procession nocturne s'est progressivement installée, vision qui, en définitive, résume assez bien la forme de la pièce.

« Nuit » a été créée à Madrid en 1996 par Alain Neveux.

Vincent Paulet